

# La lucha por la Paz y la Justicia en Colombia

## Una aproximación hacia la lucha de los derechos humanos e implementación de los Acuerdos de Paz



Dos años tras la firma del Acuerdo de Paz entre el gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), los asesinatos contra líderes sociales y las graves violaciones de derechos humanos, tras la firma del Acuerdo, han comprometido la credibilidad de la implementación de los actuales procesos de paz por parte del Gobierno colombiano. Daniel Prado, reconocido abogado defensor de derechos humanos, informará y discutirá sobre los actuales desafíos en buscar la verdad y la justicia para las víctimas del conflicto armado. En el marco de la discusión, se dará igualmente a conocer el trabajo de la organización Brigadas Internacionales de Paz (PBI) en Colombia y su aporte a la implementación de los Acuerdos de Paz. El Instituto Latinoamericano de la FU extiende esta invitación a todos los y las estudiantes interesados en este debate.

### Foro de discusión con: Daniel Prado

Abogado y defensor de derechos humanos en Colombia

### Annette Fingscheidt

Brigadas Internacionales de Paz (PBI), Alemania

**21. Noviembre 2018 | 16.00-18.00 | Sala 201**

Coordinación: Dra. Kristina Dietz, ZI-Lateinamerika Institut

Freie Universität Berlin